## Prentsa oharra Nota de prensa



## Donostia inaugura su plaza de las Enfermeras

En reconocimiento a la labor de este colectivo en su Año Internacional.

Donostia / San Sebastián cuenta ya con una plaza dedicada a las enfermeras en homenaje a un colectivo que realiza una labor fundamental a favor de la salud de las personas. Este reconocimiento se realiza en el Año Internacional de la Enfermera y de la Matrona declarado por la OMS, un año en el que además su trabajo ha sido más destacado debido a la crisis de la COVID-19.

En la inauguración de la Plaza de las Enfermeras celebrada esta mañana, el alcalde **Eneko Goia** ha declarado que, con este homenaje, "la ciudad reconoce una profesión que es una de las más nobles y sacrificadas y, gracias a la cual, nuestras penas son un poco más llevaderas".

El nombramiento de esta plaza situada entre el paseo de la Zurriola, el paseo de Jesús María Leizaola y los edificios del Kursaal surgió a través del Sindicato de Enfermería SATSE, con una solicitud que cobra aún más sentido en el contexto de crisis sanitaria en la que el mundo está inmerso. Se trata, además, de un punto emblemático en la vida social y cultural de la ciudad, muy visitado y transitado por donostiarras y visitantes.

**Goia** ha querido destacar también la labor de "todos los profesionales sanitarios, y ensalzar y admirar su trabajo y sacrificio, aplaudiéndolos en nombre de toda la sociedad".

Donostia / San Sebastián, 23 de septiembre del 2020